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MATUTINA RADIO 
Jueves 7 de febrero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 
POLÍTICA 
Cabeza. En el grupo parlamentario del PAN, no estamos por la venta de PEMEX y no vamos a privatizar nada, 
el grupo parlamentario esta por la modernización, aseveró Eduardo Nava Bolaños, senador por Querétaro, ya 
que si no, dijo, en 10 años no existirá la paraestatal debido a la crisis financiera. (EL) 
 
Vía Telefónica. Alfonso Ramírez Cuellar, candidato a la dirigencia nacional del PRD, comenta que hay que 
fortalecer los vínculos de entendimiento del PRD, llegar a un acuerdo de cómo se discuten las luchas vía 
interna; hay que llegar juntos a los procesos electorales para ganar la presidencia en el 2012. Los 
acontecimiento de los últimos días son muy bochornosos en la mayoría de la ocasiones y hay que erradicarlos, 
se está llevando la confrontación interna en el partido, se debe estar más interesados en que el partido sea pro 
positivo, más moderno, democrático, que respete los derechos de los militantes. En Querétaro la situación es 
similar a la de otras ciudades, es un PRD que se separa de la sociedad y eso es malo, hay que superarlo con 
una nueva dirección. Algunos quieren cargar los dados pero la mayoría es una cantidad muy grande de gente 
que razonará su voto, es gente descontenta que tiene los grupos internos y que quieren deshacerse de una 
burocracia insensible; llama a una rebelión de los militantes para quitar a un grupo de funcionarios. El reto es la 
garantía de unidad, no están metidos en una confrontación encarnada de partido, son respetuosos del partido, 
son el factor de unidad y en segundo lugar, se garantizará que la sociedad no se margine y que hoy los 
necesitan más que nunca, todos los que trabajan todos los días son los importantes en el país. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Por un lado violan la constitución algunos funcionarios al tener su nombre y fotografía en las oficinas 
de enlace, dice la diputada Carmen Consolación González Loyola, mientras que los panistas piden a sus 
legisladores que las retiren, señala el diputado, Alejandro Straffon. (EL) 
 
Hoy se cumple el plazo para que la LV Legislatura le pague sus prerrogativas a la diputada Consolación 
González Loyola Pérez. (NC) 
 
Cabeza. La suspensión negada por un juez a la diputada Carmen Consolación González Loyola, únicamente 
compete a lo referente, a los recursos que no le han entregado en 3 quincenas y no para que en lo sucesivo le 
sean entregadas sus prerrogativas, aseguro la legisladora perredista. (EL) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ante la recesión económica de Estados Unidos el 2008 será un año difícil para Querétaro, por lo que se 
duplicarán esfuerzos, reconoció el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NC) 
 
Hasta el momento no se han registrado incrementos en el precio de pescados y mariscos, indicaron 
comerciantes del mercado Escobedo, quienes confían en que esta semana santa se incrementen sus ventas en 
por lo menos un 10%. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Los 85 jóvenes de la organización Un techo para mi país, ya regresaron de Tabasco y dicen que construyeron 
150 casas en 5 comunidades, informó la coordinadora de difusión, Violeta Jiménez. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la escuela Vicente Guerrero, en el barrio de la Cruz. En esta zona hay muchos 
lugares graffiteados, pero en la escuela hay un pizarrón y está prácticamente sin poderse utilizar porque está 
totalmente graffiteado, el muro de contención también se encuentra muy pintado. La calle de Damián Carmona 
también se encuentra totalmente pintada, los jóvenes que no tienen nada que hacer son los que hacen este tipo 
de maldades. Los padres de familia llamaron para denunciar este hecho, lo que falta es un poco de vigilancia. 
Ya recorrió todas las escuelas de la zona y todas se encuentran pintadas; en el colegio San Javier la escuela es 
pintada continuamente, gracias a las autoridades, pero es inútil, porque los jóvenes se encargan de volverla a 
pintar. En avenida Circunvalación está el dragón que arregla las calles y ya se encuentra muy bien 
pavimentada, pero el problema es que las coladeras están muy profundas. Otro problema es que ya 
desaparecieron las banquetas y es muy peligrosa, esta zona es escolar y cualquier descuido podría provocar un 
accidente. (EL) 
 
El Seguro social también fue víctima de vandalismo y aparecieron graffiteadas las instalaciones de Zaragoza, 
específicamente los muros del estadio. (NC) 
 
Se pretende modernizar el transporte público de la ciudad con el sistema de prepago, el rastreo de las unidades 
en tiempo real y la vigilancia de los operadores a través del sistema GPS, en cada uno de los camiones, para 
poder garantizar un mejor servicio, dijo el diputado Alejandro Straffon, secretario de  la comisión legislativa de 
transito, vialidad y auto transporte público. (EL) 
 
32 mdp invertirían los concesionarios de transporte público, para adquirir la tecnología GPS que mejoraría la 
calidad de su servicio, informó el diputado panista, Alejandro Straffon Báez. (NC) 
 
De acuerdo con el instituto municipal del planeación de Querétaro, los usuarios de transporte público en la zona 
metropolitana, llegan a 640 mil, mientras que el 53% de los ciudadanos consideran que las rutas de transportes 
son suficientes para la ciudad, dijo el diputado Alejandro Straffon. (EL) 
 
Sólo falta la firma del convenio con el Estado de México y el DF, para la implementación de la calcomanía doble 
cero, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NC) 
 
Complicado que el INFONAVIT cumpla con su meta de 12 mil 800 viviendas en Querétaro, por lo que es 
urgente que gobierno del Estado comience con políticas públicas efectivas en materia de vivienda, explicó el 
diputado de Acción Nacional, Isaac Jiménez. (NC) 
 
Continúa el robo de energía eléctrica en el Estado, indicó el superintendente de la CFE en Querétaro, Mauricio 
Reyes Caracheo, quien señaló que se encuentran en proceso 12 denuncias por este hecho, en contra de igual 
número de colonias. (NC) 
 
Son insuficientes los centros de día para atender a los niños en situación de calle; por esa razón se construirá 
uno más, aseguró la directora del DIF municipal, Martha Sheley. (NC) 
 
Cabeza. Han aumentado las denuncias de maltrato en la familia en las que el porcentaje más alto es el 
descuido de niños y niñas, motivo por el cual 645 niños se encuentran bajo custodia del DIF, declaró la 
presidenta del DIF estatal, Marcela Torres. (EL) 
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El DIF estatal tiene la custodia de 645 niños, en su mayoría por descuido de los padres, informó Marcela 
Torres Peimbert, quien reconoció que esta es una forma de violencia en los menores. (NC) 
 
Marcela Torres, presidenta estatal del DIF, dio a conocer la convocatoria para el primer concurso estatal de 
fotografía denominado “la Familia en Querétaro” concurso que se premiara el día de la familia, 2 de marzo. 
(PIQ) 
 
Marcela Torres presentó la convocatoria del concurso de fotografía, Sobre la familia. (NC) 
 
Cientos de personas en todo Querétaro se acercaron a recibir ceniza en esta tradición que es la más grande en 
la iglesia católica y que se ha conservado a través del tiempo, así lo dijo el padre José Morales Flores, vocero 
de la diócesis de Querétaro. (EL) 
 
Inició la cuaresma con la imposición de la ceniza, por lo que los templos se vieron llenos para re cibir este signo 
de conversión y deseo de llevar una vida mejor. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Informa la Secretaría de gobierno municipal, que el Presidente Felipe Calderón Hinojosa regresará en el mes 
de abril para entregar obra social. (NC) 
 
Jorge Luís Alarcón, secretario general de gobierno municipal, dijo que el llamado que hizo el presidente de la 
república en su visita por la capital, el martes pasado, no es nuevo para Querétaro, ya que el municipio dijo, ha 
estado trabajando en materia de seguridad. (EL) 
 
Ratifican a Otilio Herrera Max como el director de tránsito municipal. Adrián Saúl Alcántara Obregón se hará 
cargo ahora de la Dirección de la Guardia municipal. (NC) 
 
Cabeza. Cada año escolar la secretaría de desarrollo social del municipio de Querétaro, invierte 8.6 mdp, en 
otorgar  2 mil 300 becas a estudiantes de secundaria, preparatoria y nivel superior, de distintas partes del 
municipio, según lo dio a conocer, Carlos Treviño Núñez, titular de dicha secretaria. (EL) 
 
4 mdp, serán los que el municipio destine al campo en este 2008, por medio del programa “Una mano por el 
campo” dio a conocer, Jorge Lomelí Noriega, director de estudios y proyectos del municipio de Querétaro. (EL) 
 
 
 


